
 Interrogazione n. 1153
presentata in data 27 febbraio 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Situazione della Sanità all’Ospedale Urbani di Jesi e nell’Area Vasta n. 2 di Ancona”
a risposta orale urgente

Premesso:
che nell’Ospedale Urbani di Jesi ad oggi risultano vacanti 8 primari, alcuni dei quali non

saranno ricoperti ma verranno accorpati fra gli altri ospedali di Area Vasta;
che la struttura jesina era stata indicata come Ospedale modello, ma vista la nuova

organizzazione alla luce delle ristrettezze economiche è stata inserita tra quelle a media o
bassa intensità di cura;

che gli organici sono ridotti al minimo, che le manutenzioni subiscono qualche rallenta-
mento e l’acquisto dei presidi è ridotto al minimo;

Considerato che nel frattempo l’Asur ha deliberato la spesa di 3 milioni di euro per
l’acquisto a Fabriano di una palazzina come sede dell’Area Vasta n. 2;

 INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per sapere se intende utilizzare le poche risorse
disponibili per fornire servizi e prestazioni adeguate nel nuovo Ospedale Carlo Urbani di
Jesi e negli altri ospedali della provincia e dislocare gli Uffici amministrativi dell’Area Vasta
in edifici già disponibili e di proprietà, oppure conoscere le motivazioni di altre scelte, di per
se legittime, ma forse non opportune vista la situazione economica.


